

La Voz de la Colonia

Condado de Ventura — Valle de San Fernando. — Santa Bárbara

Entered a Second Class Matter at the Post Office at Santa Paula, California under the Act of March 3rd, 1879

T. Armendariz Joyero y Relojero Exporto en todos los Trabajos del Ramo Oxnard Blvd. Oxnard, Calif.

Joseph Powers Co. MAESTRURAS y CEREALES Los Mejores Granos para Alimentar Gallinas 225 Entreprise St. OXNARD, CALIF.

TEL. 444 120 SO. MILL ST. SANTA PAULA, CALIF. JUEVES, 3 DE MARZO DE 1927 JESUS N. JIMENEZ, Editor SUSCRICION (Un Año) \$1.85 COPIA 151 F. ST., OXNARD NUM. 105

26 MEXICANOS SON DEPORTADOS

EL EMBAJADOR TELLEZ SALIO PARA MEX.

La Gran Velada de Sta. Barbara

Desde la tarde, se oían doquiera las voces de vamos, no pierdas esta oportunidad que será excepcional... y en realidad, el hermoso auditorio de Santa Bárbara conocido con el nombre de Recreation Center, se vi plétórico, lleno desde el patio a galería, y los que no alcanzaron asientos, gustosamente estuvieron de pie, ayudando a cebrar el triunfo del grupo Confederado, que al hacer su "debut", dejó en el alma, impresa para jabs morirse, una nota impecable de fraternidad y simpatía.

Di principio la velada a las 8:15 de la noche! el señor José de Jesús Alva, presentó al exquisto auditorio, que lo componían los elementos más granados de la H. Colonia de Santa Bárbara, con visitantes hasta de la ciudad de los Angeles notándose los del Condado de Ventura.

El apreciable caballero, Sr. Abraham Osuna, Presidente en funciones de la Confederación, presentó a los invitados de honor que lo eran la muy distinguida dama Miss Lewis, de Santa Paula, y nuestro director que asistió en todo al éxito de esta simpática fiesta.

Después vinieron oradores y números de variedad. Entre los oradores anotamos a las muy distinguidas damas Sr. Luz N. Martínez, Srta. Ricarda Valenzuela, Sra. Belén de Castro. Entre los caballeros contamos a Abraham Osuna, Presidente de la Confederación; Sr. José de Jesús

La Rifa de la Máquina de Lavar

El Sr. Simeón Muñoz, Vice-Presidente de la Conf. de Sociedades Mexicanas de Sta. Bárbara, anunció que por no haberse vendido todos los números, no se hacía la rifa, pero que publicaba que compraran sus números los que aún no los tenían y que les ofrecía el hacer esta rifa, cuando se celebrara un festejo que se proyecta en el mismo lugar, dentro del próximo mes.

Los Bailes en la C. de San Fernando

Los últimos bailes que se han dado en San Fernando han sido un completo éxito, según nos comunica nuestro informante. En el Salón de la Legión Americana se ha atendido muy cortemente a todos los mexicanos. Nunca se ha visto tan concurrido por mexicanos este salón como en éstos últimos bailes. Esperamos que nuestros com

Sale Violentamente Para Mexico el Sr. Emb. Tellez

Una nota americana, que se supone relacionada con las actuales dificultades internacionales, fué entregada por la Embajada de los Estados Unidos a la oficina de Relaciones Exteriores. Aunque el Gobierno de México niega sea algo serio, se cree fundadamente que sea con respecto a las presentes dificultades, que han venido a enfriar las relaciones diplomáticas de ambos países.

La salida violenta del Embajador de México ante este Gobierno, está en cierta forma ligada con estas controversias y se cree que un rompimiento de relaciones venga de un momento a otro.

La situación empeora y el Gobierno de Calles se bambolea.

ESTRADA Y LOS SUYOS SENTENCIADOS

La pena impuesta a Estrada fué de 1 año 9 meses y \$10,000; al Gral. Ramón Arcaiz, 1 año y 5 meses y \$5,000; al Gral. Nicolás Rodríguez, 1 año 2 meses y \$5,000; Grales. Aurelio Sepulveda y Federico Silva, 1 año 1 día y \$1,000; José Healey, Carlos López, Ascención Santana, Rafael Trejo, Juan Estrada, Faustino García Fidel Barranco y M. Brassell, 1 año 1 día y \$1,000.

La sentencia que pronunció el Juez de Distrito Jenning tocó a 50 estradistas que se declararon culpables, al recibir 6 meses de prisión la que se cambió por libertad bajo palabra de honor, excepto Mr. Parker, que le dieron un año de prisión, pero quien también salió bajo palabra de honor.

Se rumora insistentemente que será aplazada la sentencia.

Los Funerales Del Sr. Sanchez

Habiendo fallecido el día 26 de febrero, en Moorpark, se verificaron los funerales el día 28, a las 2 de la tarde, habiendo recibido cristiana sepultura en el panteón de Simi, siendo acompañado por muchos de sus amigos que estuvieron con él, hasta depositar sus restos en la última morada. Dede estas columnas, enviamos nuestro sincero pésame a sus deudos y deseamos con todo nuestro corazón, que Dios les de la suficiente resignación. R. I. P.

Tus amigos te exigirán franqueza, haciéndote que la tienen contigo; pero te engañan

Nuestro Segundo Aniversario

En la terrible lucha que hemos sostenido en pro de nuestros principios, los mismos que siempre hemos proclamado y que hemos defendido a pesar de los revces del infortunio, tenemos el placer grandísimo de contar nuestro segundo año de vida.

Periódico sin alma en un tiempo, dedicado al anuncio comercial, porque a tan solo alcanzaba la idea de sus propietarios, ahora, que ha cambiado de manos y que llegó a las de uno que con el alma lacerada por el dolor, contempla la DESGRACIADA PATRIA abatirse y empeorarse más y más cada día, no puede resistir a tan criminal cobardía no puede permanecer callado y ha pegado el grito en el cielo, porque juzga, que, a la propia ayuda y propio mejoramiento, se impone en primer lugar el deber de la PATRIA.

Concedor de las necesidades de la misma, soldado en pie por la defensa de sus derechos y de los derechos de sus conciudadanos, empuña la pluma sin miedo a nada ni a nadie; sin temor a la turba de bandidos que manejan la cosa pública de México; sin pensar en el qué dirán, porque éste puede ser más fuerte en algunos corazones, que un ejército bien disciplinado, y desde aquí, aquende el bravo, descubre las llagas de los que forman la mafia que corroe las entrañas de la patria.

El Gobierno usurpador, que ya reconoce en este semanario uno de sus impugnadores, recibirá de nosotros el premio a sus mil crímenes; nos aquí representantes de ese mal llamado gobierno, que más que representantes son unos espías, están seguros de que los castigaremos como a los niños de TETA, y los nalguareamos, cada que den lugar, porque apenas si son BABIES.

En una palabra, el celebrar nuestro SEGUNDO ANIVERSARIO, es para esta Redacción, un motivo más de placer, de indescriptible gusto y queremos así hacerlo saber a todos nuestros amigos, a todos los miembros de la prensa valiente y honrada, a todos los que comulguen con nuestra idea, llámense como se llamen, a los que saben venderse por viles treinta dólares, a los traidores a la Patria, a los que le están chupando lo poco que le queda, a Calles asesino y a Calles usurpador; a Obregón garbancero y a Obregón candidato a la reelección; a todos, en una palabra, para que nos honren con su recuerdo. Cozamos al saber que nos recuerdan hasta nuestros enemigos; gozamos al saber que nuestro periódico no puede pasar a México, porque los que lo consideran PRENSA PROHIBIDA; gozamos con saber que tenemos enemigos y solo lamentamos, que ellos, nuestros enemigos, sean tan miserables, tan criminales y tan insignificantes moralmente.

Que todos, pues, tíros y troyanos, nos ayuden a conmemorar fecha tan grata para nosotros y de recuerdos eternos.

EL PUEBLO DE TALA, JAL., SE SUBLEVO EN MASA

El Día 12 del Actual se Alzaron en Armas los Vecinos Todos Cansado de la Tirana Callista

GUADALAJARA, Jal., febrero 28.—No fué posible dar descanso a las fuerzas del Gral. Waldo Garza, que llegaba a pasar unos días en esta ciudad después de casi un mes de campaña en Los Altos, debido a que se tuvo en seguida que mandar esa fuerza para la población de Tala perteneciente a este Estado y situada a inmediaciones de la línea férrea que va a Ameca, en donde según un informe telegráfico enviado por el Presidente Municipal de dicha ciudad, desde la estación Matute, todos los vecinos varones y algunas mujeres, se alzaron en armas, obligando a la autori-

dad a abandonar la población y refugiarse en La Vega, en donde hay un destacamento federal. Según la conferencia que el Alcalde de Tala tuvo con el Secretario de Gobierno, por telégrafo, los alzados suman algunos miles, aunque no todos están armados; pero se a dueñanos de la Presidencia Municipal, recaudación de rentas y otras oficinas públicas, llevándose hasta las armas de comisadas en los juzgado penales. Agrega el Alcalde que teme que los pueblos comarcanos que están soliviantados sigan el ejemplo de los de Tala, pues

HOY MIERCOLES SALE UN VAPOR QUE LOS LLEVA A MANZANILLO

No Tuvo Ninguna Fuerza el Fallido de un Juez que Declaró Legal la Deportación de Extranjeros

DOS SON MUJERES

La Mayor Parte de Estatos Compatriotas Habían Salido de la Cárcel Medianamente un "Parole"

LOS ANGELES, Calif., 3 de marzo.—Veintiseis mexicanos, 12 de los cuales obtuvieron su libertad preparatoria tras de sufrir breves condenas en la Cárcel del Condado de Los Angeles, fueron deportados el día de hoy a bordo del vapor "Ciudad de Panamá", por órdenes expresas del Director de inmigración. W. E. Carr, el cual encontró a los compatriotas de referencia extranjeros no deseables y teme que muchos de ellos sigan cometiendo delitos del orden común, conteniendo un mal crónico en esta ciudad.

No obstante que este procedimiento de deportación se ha venido aplicando desde hace mucho tiempo a nuestros connacionales, pues centenares de ellos han sufrido la misma suerte, creíamos que un reciente fallo de una corte de justicia local vendría a dar término a ese procedimiento tan irregular. Como recordarán nuestros lectores, hace pocos días una autoridad judicial dio un fallo en el sentido de que la pena de la deportación por delitos de orden común no estaba consignada en los códigos de la Unión Americana, y que en consecuencia los extranjeros que hubieran delinuido en este país deberían ser castigados conforme a la ley, pero nunca deportados, como se había venido haciendo.

Parece ser que ese fallo judicial a que nos referimos no ha tenido todo el alcance que nosotros deseáramos, pues el City of Panamá se hará a la mar hoy, llevando a bordo a 26 compatriotas, 12 de los cuales ya habían recibido el perdón de las autoridades por los delitos que habían cometido, y los restantes se encontraban gozando de absoluta libertad.

los vecinos de la Hacienda de Castro Urdales, ubicada sobre la misma vía a Ameca, se alzaron e interrumpieron las comunicaciones ferroviarias, por lo que están aislados los federales del destacamento de Matute y de La Vega.

El levantamiento del pueblo de Tala Ocurrió el sábado y el de los vecinos de Castro Urdales el lunes. Después no ha sido posible obtener informes ningunos, pues no hay ni trenes ni telégrafo para esa comarca.

La Voz de la Colonia Banderillando

ATEMOS AL VOTE

pongamos que le decimos a hacer tal frase ¿a qué le sabrá? causa pena ver a un personaje tan elevados el llamarse mentores, directores, apóstoles, mártires, etc., etc., que aborden a una tribuna, predicando la FRATERNIDAD y hablen de matar al coyote. Oiga Ud. Sr. NO MEXICANO, cómo le gustan los pesos de los paisanos y cómo enseña el nombre en que se crió, verdad.

LE SECA LA NO A JIMENEZ

no se despierte de mano el Sr. de la COYOTEADA, el que le hace zascoso la designada que le damos al patriarca de vez en cuando, le seca la mano a Jiménez. La educación se mama cuando haya colegios para imarla

MONUMENTAL LADA DE A. BARBARA

trieron voces de que era para boycotear a la Liga; cómo hay gente de tan refinado gusto, que se anda molestando por contar lo que no sabe.

DIRERON CHANZA RIA QUE HABLARA SE ATACO

una impresión causó la propaganda a-fortiori que le hizo al AMO LATINO an que se le permitiera. Como es aprovechado. Es puro verso, ya no estamos en los tiempos en que el MANA caía del cielo. El que no lo conozca que lo compre, nosotros va viejitos y malos de las RUMIAS, NO

É QUEDO EN EL ANECO, COMO OS GALLOS

reía el Patriarca que en la Velada de la Confederación, se le echaría a la calle como no lo merece, sin saber que allí había gente educada. La tribuna, CONSTE, no fué para encender odios, excepto los vómitos que arrojó el ESTADISTA O ESTRADISTA de su papá, que censuró la política internacional y arrojó lodo, pero del que meneo, a un país que le está matando el hambre. ¿No sabe usted, Sr. Aprovechado, que en la casa del ahorcado no se mienta la sogá? ¿O

(Pasa a la 8a. Plana)